



Presidente Boric viaja a Paraguay en visita oficial

Description

Acompañado de una delegación de ministros, empresarios y parlamentarios, el presidente de Chile, Gabriel Boric, viajará hoy a Paraguay para una visita oficial que busca promover los vínculos comerciales y económicos.

En Asunción, el mandatario se reunirá con su par, Santiago Peña, participará en un encuentro empresarial y asistirá a una sesión de honor en el Congreso.

Este es el segundo viaje de Boric a ese país como jefe de Estado, después del efectuado en agosto del año pasado para participar en la toma de posesión de Peña.

Según está previsto, el vuelo partirá en horas de la tarde y el presidente estará acompañado por el canciller, Alberto van Klaveren; el ministro de Economía, Nicolás Grau; la titular de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo, y la de Obras Públicas, Jessica López.

También participarán de la visita oficial parlamentarios y gobernadores de las regiones de Tarapacá y Antofagasta, el presidente de la Asociación de Municipalidades de Ciudades Puerto y Borde Costero, Mauricio Soria, y empresarios de distintos gremios.

De acuerdo con la agenda de la presidencia, la delegación iniciará sus actividades el miércoles.

El intercambio comercial entre los dos países aumentó de mil 338 millones de dólares en 2017 a mil 764 millones en 2022.

Uno de los temas que se abordarán durante la visita es el del Corredor Bioceánico Vial, proyecto para fortalecer las infraestructuras, fomentar el comercio y promover el turismo entre Brasil, Paraguay, Argentina y Chile.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2024